



## ARQUIDIÓCESIS DE CALI

### TODA VIDA ES SAGRADA

Muy querida comunidad de la parroquia de San Juan Pablo II, presbíteros, religiosos, religiosas y feligreses todos de la arquidiócesis de Cali, desde Turín, ciudad de los Santos Sociales, donde participo en el XIII Encuentro Internacional de los equipos de Nuestra Señora, he recibido con dolor la noticia del asesinato del señor Erasmo Trujillo Mopán, dentro del templo parroquial en construcción, San Juan Pablo II, así como también de la noticia de que una feligrés resultó herida en la acción sicarial.

En mi caso, no solo lamento sino que rechazo contundentemente todo atentado contra la vida humana, que es sagrada. El Señor dijo, que "todo lo que se le haga a un hermano, a Él mismo se le hace". Y cuando un asesinato se hace dentro de un templo, ante la presencia misma de Jesús Sacramentado, la acción se hace más grave, pues no solo se quita la vida a una persona, sino que se quita la paz y la tranquilidad a una comunidad que considera que un templo no solo es un lugar sagrado, sino seguro.

Me duele que estas acciones de violencia y sicariato se sigan llevando a cabo en nuestra querida ciudad de Cali, e invito a la comunidad caleña y vallecaucana, a no perder la esperanza y a seguir buscando los caminos que lleven al cese definitivo de los asesinatos, las extorsiones, los desplazamientos, las amenazas, etc.

Pido a las autoridades aunar esfuerzos para que en nuestra ciudad realmente se viva y respire un clima de paz y reconciliación propiciando realmente espacios seguros.

Oro por el eterno descanso del señor Erasmo Trujillo Mopán. Oro por las personas que perpetraron su asesinato, implorando para ellos su conversión y el sometimiento a la justicia. Pido al Señor por la salud de la feligrés herida. Tengo muy presente al Padre Oscar Hernán de la Vega, párroco de San Juan Pablo II y a toda su comunidad, a la que acompaño espiritualmente.

En la Memoria tan bella de Nuestra Señora del Carmen, imploramos su protección. Su escapulario sea signo de cuidado y de confianza para todos.

+Luis Fernando Rodríguez Velásquez  
Arzobispo de Cali

Turín, Italia, 16 de julio de 2024.